



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

## tarifs

Question écrite n° 98747

### Texte de la question

M. Jean-Claude Fruteau attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'annonce de l'augmentation du prix des assurances dans le secteur des habitations et pour les automobiles. En effet, pour faire face à la répétition des évènements climatiques exceptionnels (tempête Xynthia et inondations du Var), les assureurs ont annoncé des hausses moyennes qui s'échelonnent, pour l'heure, entre 3,5 % et 7 % pour les assurances multirisque habitation et entre 3 % et 4 % pour les assurances automobiles. Ces nouvelles hausses frapperont une nouvelle fois le pouvoir d'achat des Français en général et celui des familles les plus modestes en particulier. Il lui demande donc si elle entend intervenir pour aboutir une modération de ces hausses, voire un étalement de celles-ci dans le temps afin d'accompagner au mieux l'évolution de la rémunération moyenne des Français.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Claude Fruteau](#)

**Circonscription :** Réunion (5<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 98747

**Rubrique :** Assurances

**Ministère interrogé :** Économie, finances et industrie

**Ministère attributaire :** Économie, finances et commerce extérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 1er février 2011, page 832

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)